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　待ちに待った２年ぶりの体育大会。しかも今年は、愛知県体育館！熱
中症対策などを考えられてのことでしたが、この日はあいにくの雨模様。
でも安心して、競技に集中している様子でした。
　観客席に一つ空けて座ったり、障害物競走で使ったバットやリレーのバ
トンをその度に消毒したりして、コロナ対策は万全でした。
　ぶっつけ本番のクラス対抗大縄跳びは、どのクラスもわずかな練習時
間ですぐリズムが合い、息ぴったり超高速で跳んでいて、さすがだなぁ思
いました。
　部活動対抗リレーのパフォーマンスレースは、ラグビー部、演劇部、弓
道部、体操部が、それぞれの特徴を面白おかしく表現していました。特
に体操部は最下位でしたが、なんと最後までバク転をし続けたのです！
　１～３年生のパフォーマンスは、どのチームも衣装が素敵で、夏休み頑
張って練習した成果がみられた見ごたえのあるダンスでした。
　コロナ禍で、我慢と努力が続きますが、こんな立派な体育祭ができ、
忘れられない思い出になったことと思います。

　（ＰＴＡ広報委員　１年　佐藤恵子）

　三年間の PTA活動を振り返ってみると、初めは私や息子も知り合いがおらず不安な思いながらも当時の三年生のベテランの方々
に学びつつ PTA活動を行ってきました。
　しかし、一年経った頃、コロナウィルス感染症が世界中に流行したことで活動を進めることができなくなってしまいましたが、
そのような中でも模索し皆様と協力しながらあっという間に最終学年となりました。
　Zoom会議や感染対策など、新たな PTA活動の在り方を考えることができた二年間だったと思います。PTAをしていなければ
出会うことができなかった方々と出会い、新しい人間関係も築き、得たものが多い三年間でした。
　今後も当面の間は続くと思われる、コロナ禍での PTA活動の発展を願っています。	 PTA副会長　田中　浩江

コロナ禍でのPTA活動
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体育祭
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体育祭　結果
１位 2位 3位

横断幕の部 同点　黄ブロック・白ブロック 黒ブロック
パフォーマンスの部 黒ブロック 同点　白ブロック・青ブロック

競技の部 白ブロック 橙ブロック 赤ブロック
総合成績 白ブロック 橙ブロック 赤ブロック
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　９月９日からの３日間、生徒一同が昨年から待ち望んできた文化祭が実施されました。本年度は中村高校初の試みとして前夜祭を開催し、有志で集まった
７グループの生徒が歌や漫才、ダンスなどを披露しました。どのグループも素晴らしい発表で最高に盛り上がるスタートとなりました。
　また、文化祭は密を避けるため、クラスの出し物を回る生徒と、体育館で文化部の発表を見る生徒の二手に分かれて行いました。クラス発表は各クラスと
も夏休みから集まって準備を進めており、どれもクオリティが高く、文化祭を盛り上げたいという生徒の情熱が感じられました。体育館では音楽部、演劇部、
創作ダンス部の３つの部活動がこの日のために用意してきた演技、演奏を行い、会場を湧きあがらせました。他の文化部も各部屋で出し物を出したり、作品
を展示したりしました。普段は全校生徒に見せる機会の少ない部活動がほとんどなので、皆に活動を知ってもらう良い機会となりました。
　残念ながら半日ずつの短縮実施となりましたが、生徒全員が全力で取り組み、協力し合い、そして大いに楽しんだ本年度の文化祭は青春時代の思い出
に深く残るものとなりました。 （前期生徒会副会長　307・松尾まり奈）

文　化　祭文　化　祭文　化　祭 9/9～119/9～11
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高山・金沢・オンライン沖縄

10/12・13 1 年遠足
日間賀島・名古屋港水族館・
南知多グリーンバレイ10/8
































今年もこんなに活躍しました !
◆陸上競技部
※令和 3年度名古屋南北支部学年別陸上競技大会
・男子ジュニアやり投げ　成績第 4 位　記録　42m94 204・土谷海斗
※令和 3年度愛知県高等学校新人陸上競技大会　陸上競技名南支部予選会
・男子槍投げ　成績第 5 位　記録　42m41 204・土谷海斗
・男子 110m ハードル　成績第 7 位　　記録　20m30 201・鈴木友規
◆体操競技部
※第75回愛知県高等学校総合体育大会　体操競技　名古屋南支部予選会
・男子団体総合　成績第 2 位
・女子団体総合　成績第 2 位
・女子 2 部個人総合　成績第 3 位 305・滝万里香
※第75回愛知県高等学校総合体育大会　体操競技（県大会）
・男子団体総合　成績第 3 位
※令和 3年度愛知県体操競技選手権大会
・少年 2 部男子個人総合　成績第 2 位　得点 62.05 201・新田伊吹
・少年 2 部男子個人総合　成績第 8 位　得点 47.10 204・堂端晴貴
・少年 2 部男子つり輪　成績優勝　得点 9.60 208・小林惺依
◆ラグビー部
※第75回愛知県高等学校総合体育大会　ラグビーフットボール競技　名南知多支部予選会
・10人制の部　成績優勝
※第75回愛知県高等学校総合体育大会　ラグビーフットボール競技（県大会）
・10人制の部　成績優勝
◆弓道部
※第75回愛知県高等学校総合体育大会　弓道競技　名南支部予選会
・女子個人の部　成績第 3 位 204・松村ゆな
※第42回名古屋市内愛知県立高等学校体育大会弓道競技大会
・女子　成績第 3 位 203・渡邊幸芽
・男子　成績第 5 位　　　　　　中村高等学校 A チーム
◆卓球部
※第42回名古屋市内愛知県立高等学校体育大会卓球競技大会
・男子学校対抗　成績第 3 位　　中村高等学校 A チーム
◆水泳部
※第75回愛知県高等学校総合体育大会　水泳競技名南支部予選会

・男子 400m フリーリレー　成績第 3 位　記録 3 分 52 秒 23
　（202・竹田夏基　308・日下部隼　303・安部諒哉　207・萬代悠斗）

・男子 400m メドレーリレー　成績第 4 位　記録 4 分 23 秒 08
　（202・竹田夏基　308・日下部隼　303・安部諒哉　207・萬代悠斗）
・男子 50m 自由形　成績第 5 位　記録 24 秒 98　　202・竹田夏基
・男子400m個人メドレー　成績第 6 位　記録 5 分21秒43　　105・野口綾大
・男子800mフリーリレー　成績第 6 位　記録 9 分53秒16
　（205・前田潤希　301・森一真　202・山田壮流　105・野口綾大）
・男子　総合　成績第 4 位
・女子　総合　成績第 8 位
※第42回名古屋市内愛知県立高等学校体育大会水泳競技大会
・女子50m自由形　 　　　成績第 1 位　記録　28秒85　　205・西田美玖

・男子100m自由形　　　　成績第 1 位　記録　55秒69　　202・竹田夏基
・男子50m自由形　 　　　成績第 1 位　記録　24秒88　　202・竹田夏基
・男子400mメドレーリレー　成績第 2 位　記録　 4 分25秒85
　（202・竹田夏基　303・安部諒哉　207・萬代悠斗　308・日下部隼）

・男子400mフリーリレー　成績第 2 位　記録　 3 分50秒58
　（202・竹田夏基　207・萬代悠斗　308・日下部隼　303・安部諒哉）
・男子100mバタフライ　　成績第 2 位　記録　 1 分00秒47 207・萬代悠斗
・女子400m自由形　　　　成績第 3 位　記録　 5 分08秒25 205・谷夏成
・女子200m背泳ぎ　　　　成績第 3 位　記録　 2 分49秒12 205・谷夏成
・女子100m自由形　　　　成績第 3 位　記録　 1 分02秒86 205・西田美玖
・男子400m自由形　　　　成績第 3 位　記録　 4 分48秒80 205・前田潤希
・男子200m個人メドレー　成績第 3 位　記録　 2 分27秒24 303・安部諒哉
・男子200mバタフライ　　成績第 3 位　記録　 2 分26秒68 207・萬代悠斗
・男子総合　成績第 2 位　得点　95点
・女子総合　成績第 3 位　得点　56点
※令和 3年度愛知県高等学校新人体育大会水泳競技（名古屋北名古屋南支部予選会）
・女子50m自由形　 　　　成績第 4 位　記録　29秒10 205・西田美玖
・男子50m自由形　 　　　成績第 5 位　記録　25秒30 202・竹田夏基
・女子100m平泳ぎ　　　　成績第 5 位　記録　 2 分49秒12 107・小久保柑奈
・男子200m個人メドレー　成績第 7 位　記録　 2 分25秒93 105・野口綾大
・女子100mバタフライ　　成績第 7 位　記録　 1 分13秒86 205・谷夏成
・女子総合　成績第 6 位
・男子総合　成績第 7 位
※令和 3年度愛知県高等学校新人体育大会水泳競技（県大会）
・男子50m自由形　 　　　成績第 4 位　記録　25秒00 202・竹田夏基
※第58回名古屋地区高等学校水泳競技大会
・女子100m自由形　　　　成績第 5 位　記録　 1 分02秒74 205・西田美玖
・男子100m自由形　　　　成績第 8 位　記録　56秒51 202・竹田夏基
※第22回アクアスロン・スプラッシュ&ダッシュ in小野浦（美浜町）
・アスリート男子総合　成績第 6 位 202・山田壮流
※第25回マロニエトライアスロン大会in井頭（栃木県）
・一般の部総合　成績第 4 位、15～19歳男子　成績第 1 位 202・山田壮流
※第10回アクアスロンinラグーナビーチ2021（蒲郡市）
・高校生男子　成績第 3 位　　202・山田壮流
※ワールドトライアスロン・チャンピオンシップシリーズ・横浜 2021（横浜市）
・エイジグループスプリント10代男子　成績第 1 位 202・山田壮流
※第26回フォレスタヒルズトライアスロン大会（豊田市）
・B 部門男子　成績第 1 位　　202・山田壮流
◆創作ダンス部
※第33回全日本高校・大学ダンスフェスティバル神戸

・創作コンクール部門　成績入選　愛知県立中村高等学校
　　作品　189（いちはやく）、決勝進出
◆演劇部
※中部日本高等学校演劇連盟愛知県支部名古屋第 4地区令和 3年度地区大会　奨励賞
◆その他表彰
※話してみよう韓国語・高校生全国大会
・スピーチ部門　最優秀賞　　308・石嶋みづき
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　「東京オリンピッ
ク2020」開幕直前の
7 月20日、ウインク
あ い ち に てPTA懇
談会が開催されまし
た。昨年は新型コロ
ナウイルス感染拡大
を受け開催されな
かった為、私は初め
ての参加となりまし
た。懇談会は、各グループに分かれ、全体会はリモートで行われま
した。
　まず進路指導部からは、昨年度の進学実績を聞き、難関大学への
進学実績が上がっていることを知りました。
　続く学年別懇談会では、一年生は「文系理系選択とスタディサプ
リ」二年生は「進路について」三年生は「大学入試改革と残りの学
生生活」について、学年ごとにテーマに沿って行われました。
　「進路について」に参加させて頂きましたが、一人ずつ発言し、
子供の進路についての不安や実情を聞くことにより、私だけではな
いという安心感を得られ、他の方の考えも大変参考になりました。
また、先生方の貴重な経験とアドバイスも聞けました。

　 縦 割 り 懇 談
会では、「自立
へ の ア プ ロ ー
チ」というテー
マでした。自立
といっても、人
各々の考えや段
階があり、何を
もって自立とい
うかは難しいも
のです。印象に

残っているのは、ある先生の「小 5 で大人扱いしなさい」という話
でした。自分の事は自分でやり、出来ないことは手伝ってもらうと
いう事です。親はついつい口や手を出したくなるものですが、それ
を我慢して見守り、間違ったことをした時にきちんと叱るという事
が大事だと学びました。
　今回の懇談会は、新型コロナウイルスが未だ世間を騒がせている
中、感染予防の為に先生方や常任理事、各委員の理事の方々が検温
や消毒、会場の分散にご尽力下さり安全に終えることが出来た事に
心よりお礼申し上げます。　　　　（PTA広報委員 2 年　酒井奈美）

　第27回中村未来塾が、10月29日（金） 6 時間目に 1 ・ 2 年生を対
象に開催されました。今年度の講師は名古屋市科学館学芸員の山田
吉孝さんです。
　2016年 8 月、科学館の閉館時間前後に起きたゲリラ豪雨で、帰宅
できなくなった来館者に急遽ロビーでサイエンスショーを実施し

「神対応の学芸員」として話題となった方です。
　日頃のサイエンス
ショーで磨かれた巧
みな話術で、つかみ
の手遊びから生徒た
ちは「えっ？どうし
て？」からの「あっ、
そうか！」「なんだ
～（笑）」と盛り上
がりました。
　そして、恐ろしい
物質「一酸化二水素」
について。地球温暖
化や地形の浸食、車のブレーキ性能の低下、さらには多くの人を死
に追いやるような物質が現在も河川に垂れ流されている現状。なん
だか恐ろしさに心拍数が上がってきてしまいました。…いやいや待
てよ、「一酸化=O、二水素=H2 ？？？、H2O！」。実際にアメリカ
ではSNSで発信されたこのジョークから「一酸化二水素の規制を！」
という動きまで起こったのだそうです。
　「これからの世の中では、疑わしい情報にだまされることが増え
てくる。しかし、科学の知識でそのウソを見抜いていく力を付けて
欲しい」と生徒に分かりやすく伝えていただきました。
　科学の歴史をターレス、アリストテレス、ガリレオ・ガリレイ、
ニュートンといった私たちでもよく知る偉人の言葉と共に紹介して
いただきました。そして科学とは「世界を理解し、説明しようとす
る営みである」と、学芸員の仕事を通して皆さんに伝えておられる
山田さん。ご自身の高校時代や大学受験のお話。現在も親交の深い
同級生の門口先生、学問を通じたお仲間である井階先生も出てきて、
アカデミックで和やかな雰囲気の中ご講演をいただきました。山田
さん、貴重なお話を本当にありがとうございました。
　体育館の退場の際に 2 年生の女子生徒が私に声をかけてくれまし
た。「先生！山田さん、おしゃれでイケオジでしたね！（笑）」って、
そこか～い！ （同窓会事務局　山口有里子）

　私が今回の防災講話で知ることができて良かったと感じたのは、風水害についてです。近年、
「50年に一度の大雨」や「20年に一度の大雨」と言われる豪雨がたて続けに起こっています。し
かし、小学校から教えてもらっても、地震や火災の防災訓練は毎年と言う程してきたのに、洪
水等を想定したものはほとんどしたことがありません。どのくらい雨が降ると避難した方が良
いのか。避難する際の注意点はどんなことがあるのか。地震・火災についてはある程度知識が
ありますが、風水害についてはすぐに思い付かないくらいです。地震に備えることはもちろん、
これからは風水害についても防災訓練を行い、備えておくべきだと私は感じました。私にとっ
て身近に起こりうる災害は今や風水害なのかもしれません。8月30日、本校にて防災訓練を行い
ました。シェイクアウト訓練や避難経路、中村高校周辺のハザードマップについて説明を行い
ました。私のクラスの反応はシェイクアウト訓練や避難経路については、ただ何となく聞いて
いるという感じでした。ところが、ハザードマップの説明、特に外水氾濫の話をした時にとて
も驚いている様子でした。そのくらい皆、風水害について知らないのだと、自分を含め強く感
じました。スマホが普及した現代で「キキクル」の存在を知り、活用し、様々な災害に備えて
いきたいです。 （生徒防災委員　202・青山稔里）

令和３年度PTA懇談会に出席して 「中村未来塾」「中村未来塾」第27回

「科学っておもしろい！」「科学っておもしろい！」

防災訓練（8/30）と 防災講話（10/1）に参加して

講師：港防災センター　近藤ひろ子さん


